

Altersheim-Kommission

Die Altersheimkommission:

- Sie ist das Leitungsorgan des Alters- und Pflegeheims „Im Horb“, Wohnen im Alter in Alt St. Johann
- Sie ist der politischen Gemeinde Wildhaus- Alt St. Johann (Gemeinderat) unterstellt
- Sie ist die übergeordnete Instanz der Institutionsleitung

Sie befasst sich mit:

- Konzepten, Jahresprogramm, mehrjährige Jahresplanung, Budgetentwurf z.Hd. des Gemeinderates, Qualitätsmerkmalen, u.v.m.
- Ist verantwortlich für die Tätigkeit der Institutionsleitung
- Sie nimmt ihre Verantwortung an mehreren Sitzungen innerhalb eines Jahres wahr.

Mitglieder der Heimkommission sind:

Karl Bollhalder Alt St. Johann, Präsidentin (Gemeinderat)

Ingrid Aberhalden, Wildhaus, Mitglied (Gemeinderat)

Kristin Neumann, Institutionsleitung

Politische Gemeinde Wildhaus Alt St. Johann:

- Der Gemeinderat ist das Trägerschaftsorgan des Alters- und Pflegeheims „Im Horb“, Wohnen im Alter in Alt St. Johann
- Der Gemeinderat ist die übergeordnete Instanz der Altersheimkommission

Das Heimreglement regelt die Organisation und Führung der Heime.